

**1000,4**  
**(-0,45%)**

**Bolsa de Madrid**

La avalancha de papel que ha recibido la Bolsa en las últimas semanas no ha sido acogida con euforia. El sabor amargo no ha animado a los inversores.

**176,16**  
**(+1,4%)**

**Dólar**

La inflación detectada en Europa y la caída del euro, principales factores del aumento del precio del dólar frente a la moneda europea.

**31,25**  
**(+1,72%)**

**Petróleo**

El crudo sigue en alza cuando la Plataforma de Usuarios de Carburantes ha denunciado el monopolio de las compañías españolas

**El Índice de Producción Industrial crece un 4,4%**

El Índice de Producción Industrial ha crecido en lo que va de año, hasta el mes de mayo, un 4,4 en Castilla-La Mancha, 2,6 puntos por debajo de la media nacional. El crecimiento experimentado respecto al mismo mes del año anterior ha sido de un 7,3%.

**SUBE** La región se ha situado en el sexto lugar en el ranking de las comunidades en cuanto al crecimiento experimentado por el PIB desde 1995 al año 99. El aumento ha sido del 15,17%, mientras que la media nacional fue de 14,61%.

**BAJA** Los constantes atracos sufridos por los establecimientos joyeros en la región, que causaron unas pérdidas de 59 millones de pesetas en Castilla-La Mancha. La provincia más afectada es Cuenca, donde se produjeron el 63% de las pérdidas.

**LA IMAGEN DE LA SEMANA**



VICENTE MACHUCA

EL II ACUERDO POR EL EMPLEO SE HA FIRMADO CON EL BENEPLÁCITO DE LOS AGENTES ECONÓMICOS.

**ECONOMÍA Y EMPRESAS**  
Secretaría de Información Financiera DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo  
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94  
FAX: 925 22 50 18  
Fundado en 1998  
EDITA:  
Grupo El Día

**PRESIDENTE DEL GRUPO EL DÍA**  
Santiago Mateo Sahuquillo

Redactora-Jefe: Ana Isabel Moreira  
Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).  
Fotografía: Javier Pozo

**DISTRIBUCIÓN**  
Distritoledo S.L.

**IMPRIME**  
Grupo El Día

**DEPÓSITO LEGAL**  
CU 321- 1.998

**NOMBRES DE ACTUALIDAD**

**LUIS DEL COJO**

Pte. Asociación de Joyeros de Toledo

El presidente de la Asociación de Joyeros de Toledo, Luis del Cojo, pide una mayor seguridad ante la oleada de robos y atracos que se han venido produciendo en los últimos meses y que han provocado pérdidas económicas en el sector, superiores a los 50 millones de pesetas.



**JUAN PEDRO H. MOLTÓ**

Pte. Caja Castilla-La Mancha

Los resultados de Caja Castilla-La Mancha, presidida por Juan Pedro Hernández Moltó, han experimentado un aumento en su Cuenta de Resultados, antes de impuestos, de 7.207 millones de pesetas de pesetas, un 36,88% más que en el mismo período del año anterior.



**CLAUDIO SAN PEDRO**

Delegado de Fiat Auto España

El consejero delegado de Fiat Auto España, Claudio San Pedro, ha firmado un convenio con el Hospital de Paraplégicos de Toledo por el que dona un simulador de conducción adaptado a la situación de personas discapacitadas para evaluar sus facultades ante la conducción.



**CARTAS AL DIRECTOR**

**Información a los lectores**

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail [economiaeyempresa-clm@ticom.es](mailto:economiaeyempresa-clm@ticom.es)

Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

**CONTRATOS DE ESCLAVOS**

El colmo de los colmos es que ya la competencia desleal se la hagan así mismas las grandes multinacionales para lucrarse con dinero blanco y negro. Si ya hemos llegado a esto ¿Qué nos que-

da a los pequeños empresarios contra los competidores ilegales? El control de la Inspección Laboral de los respectivos órganos está demostrando ser ineficaz en muchos casos. Nos afecta a los empresarios de servicios y comerciales

muy especialmente. De esta manera, y ahora con la ampliación de horarios comerciales, a los autónomos legales nos queda poco menos que hacemos a nosotros mismos contratos de esclavos

**ROSA PEREZ**  
Cuenca

**“ENTRE COMILLAS”**

**JESÚS BÁRCENAS, PRESIDENTE DE LA CONFEDERACIÓN REGIONAL DE EMPRESARIOS DE CASTILLA-LA MANCHA:** “tras el clarooscuro (en la constitución de empresas) que hubo a principios de año, ahora la actividad está a pleno rendimiento”.

**JULIÁN DE LA MATA, GERENTE DE CASTILLO DE CONSUEGRA:** “en La Mancha tenemos vinos de mejor calidad que algunos de tanto renombre como los Rioja, entre otras cosas, porque hay mejor sol y menos humedad. El problema es que en Castilla-La Mancha no nos hemos sabido promocionar”.

**LUIS JAÉN FERRER, GERENTE DE ROS CASARES:** “El centro de Esquivias es pionero en cuanto a la filosofía que quieren implantar y en cuanto a la tecnología aplicada es de lo más moderno en todos los procedimientos”.

**ANTONIO CASTELLANOS, SECRETARIO REGIONAL DE COAG-IR:** “Las cifras del Plan Hidrológico Regional no dejan de ser ingeniería financiera, donde el Estado pondrá poco dinero real aunque sí adelantará el dinero que luego, por desgracia, tendrán que pagar los agricultores con intereses a más de 20 años”.

**REVISTA DE PRENSA**

**Pagar el Gobierno de las empresas**

Cualquier gestor, cualquier accionista e, incluso, cualquier experto en gobierno de la empresa puede estar de acuerdo en que un buen consejo de administración de una empresa, que lleve a buen término su propósito de creación de valor para los accionistas, puede además estar bien pagado. El nivel de transparencia en materia de remuneración del que tradicionalmente pueden presumir las empresas anglosajonas que cotizan en bolsa, están lejos de las españolas.

**Actualidad Económica**

**El euro, de mal en peor**

El euro ha descendido en su cotización hasta los 0.924 dólares, el nivel más bajo de los últimos siete semanas. Este súbito hundimiento se explica principalmente por la publicación del indicador Ifo de junio -que refleja la confianza empresarial en la economía germana- que ha sido mucho peor de lo esperado. Los mercados han interpretado este retroceso -que se une al mal dato de inflación en la zona del euro en junio, el 2,4%, como una señal de que el crecimiento en Europa puede estar en peligro.

**Expansión**